



SHEINBAUM protestó por el cambio de nombre del Golfo de México en Google.

Respuesta a Trump: México pide a Google incluir mapa de “América mexicana”

La denominación se usó en el siglo XVII.

FRANCE PRESSE

México pidió a Google incluir en su buscador mapas de la “América mexicana”, como se denominaba al norte del continente en el siglo XVII, luego de que la plataforma aceptara cambiar el nombre del Golfo de México por solicitud del Presidente Donald Trump.

El gobierno mexicano planteó su pedido a Google en una carta divulgada ayer por la Presidenta Claudia Sheinbaum, en la que hace observaciones sobre el anunciado cambio de nombre del Golfo de México por “Golfo de América”.

“Al final le pedimos (a Google) que en el buscador, cuando se ponga ‘América mexicana’, pues aparezca el mapa que presentamos en alguna ocasión”, dijo la mandataria izquierdista en su habitual rueda de prensa.

Luego de que Trump reclamara que el golfo que comparten México, Cuba y Estados Unidos debía llamarse “Golfo de América”, Sheinbaum, acompañada de historiadores, presentó mapas del siglo XVII en los que la zona norte del continente aparecía como una entidad única denominada “América mexicana”.

En su misiva, el gobierno mexicano señala que si Google cambia el nombre del golfo, deberá ser únicamente en sus servidores en Estados Unidos y con respecto a la plataforma continental de ese país.